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Наталья Корчуганова: "В идеале рынок недвижимости должны регулировать сами
риэлтеры"

  

  

Еще лет десять назад слово "риэлтер" мало кому было знакомо и понятно. Сейчас оно
прочно вошло в нашу жизнь. Все знают, что такое риэлтерские услуги и чаще всего,
покупая или продавая недвижимость, обращаются к услугам профессионалов - к
риэлтерам.

  

Что происходит на рынке недвижимости последние годы, какое развитие ожидает этот
рынок - за анализом и прогнозом мы обратились к Наталье Корчугановой, директору
агентства "Панацея", которое уже 10 лет работает на рынке недвижимости области.

  

Вас интересует строительное проектирование? Смотрите на сайте steg.dn.ua , там у вас
есть возможность заказать  проектирование любых объектов.
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